



## **Appel à Projets Numérique et Bâtiment par ENGIE et la Communauté d'Agglomération de la Rochelle**

mardi 8 septembre 2015, par [lpe](#)

ENGIE et la Communauté d'Agglomération de La Rochelle ont lancé l'Appel à Projets Numérique et Bâtiment, en concertation avec l'Université, dans le but d'identifier des solutions innovantes pour des bâtiments performants.

Son objectif est d'identifier des produits ou services innovants répondant aux enjeux du bâtiment durable et qui s'appuient sur les technologies numériques. Il s'agit par exemple de solutions pour améliorer les performances énergétiques d'un bâtiment ou pour réduire les coûts de construction, de rénovation ou d'exploitation. L'appel à projets s'adresse aussi bien les entreprises existantes que celles en cours de création et qui souhaiteraient se développer dans l'agglomération de La Rochelle.

Le lauréat recevra 2 500 euros d'ENGIE et de la Communauté d'Agglomération de La Rochelle et bénéficiera d'un accompagnement personnalisé pour l'aider à concrétiser son projet.

6 pépinières d'entreprises au sein d'un dispositif personnalisé CREATIO regroupent plus de 20 000 m<sup>2</sup> de bureaux, ateliers et laboratoires. Les lauréats pourront accéder au dispositif PULPE®. Unique en France, il finance chaque année une trentaine de binômes entreprises/étudiants de l'Université ou de l'EIGSI pour faire émerger des projets technologiques innovants.

Acteur industriel majeur et fournisseur depuis plus de 150 ans de services d'utilité publique, ENGIE est convaincu que le monde de l'énergie vit une transformation profonde et durable. Le Groupe s'est donné pour objectif d'être le leader de la transition énergétique en Europe en s'appuyant notamment sur l'innovation.

Les dossiers de candidature sont à télécharger sur <http://eco.agglo-larochelle.fr/accueil> et à renvoyer avant le 20 septembre 2015 à [anne.rostaing@agglo-larochelle.fr](mailto:anne.rostaing@agglo-larochelle.fr)